

協議会だより

DHA・EPA協議会
〒151-0062
東京都渋谷区元代々木町32-7
一般財団法人日本水産油脂協会内
TEL & FAX: 03-3469-6931
URL: <http://www.dhaepa.org/>
E-mail: dha_epa@par.odn.ne.jp

顧問 米久保 明得

秋の日は釣瓶落としのごとく、日が暮れるのが早くなってきた昨今ですが、近年の温暖化傾向により台風の発生が多くなっています。10月12日に関東地方を襲った台風19号は東日本地域に未曾有の甚大なる被害をもたらしました。多摩川、千曲川、阿武隈川、矢代川等47河川、73か所の決壊を発生、4700人超が避難せざるを得ず大変な状況です(朝日新聞10月16日)。時間の経緯に伴い、その被害状況は、台風により、死者81人(住宅27人、車21人、屋外22人、その他不明11人)となっています(朝日新聞20日)。その後82人の死者に、また71河川との表現になっています。

多摩川の氾濫では、住みたい街のランキング上位の武蔵小杉、タワーマンションで水難被害が発生しました。箱根では登山鉄道の被害が発生し、温泉も大きなダメージを受けてしまい、好きな箱根旅行もしばらくは見送りです。

地元では運良く被害はほとんどありませんでしたが避難勧告は市内に出ました。

近くの小学校、中学校、東京経済大学の体育館への避難警告が出ましたが、体育館へ避難された方々がかなりあったとの情報を得ました。体育館等での避難生活は大きなリスクを抱えています。色々な問題を抱えていますが、避難中気を付けないといけないのは、血液の流れが悪くなってしまい下肢静脈瘤等々を起こさないように体を適宜動かすことが重要です。魚食が役立つかもしれません。

水害防止の一つに、埼玉県春日部市にある地下神殿、首都圏外郭放水路が今回大きな役割を果たしたそうです。今後も大いに役立つことが期待されます。

《幹事会のうごき》 令和元年10月10日(木)15:00~17:00に一般財団法人日本水産油脂協会新館において令和元年度第6回幹事会が開催された。

- ・9月10日に実施された「研修会」および10月2日から4日まで開催された「食品開発展」について、事務局より報告があった。
- ・10月23日に開催される「第21回公開講演会」について、申し込み状況が報告され、各幹事の講演会における役割分担が決められた。

《2019年9月の魚油の輸入》

出典:財務省貿易統計

2019年9月			2019年1月~9月		
輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)	輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)
2,381	541,313	227.3	16,324	4,021,400	246.3

《魚油の国際価格》 (単位:US\$/トン)

出典:OIL WORLD

	2019年9月	2019年8月	2018年9月
Fish oil, any orig, cif N.W. Eur	1,719	1,750	1,400

<情報>

チリ・ペルーの魚油生産量 (単位:トン)

出典:iffo

	第42週	第41週	2019年計(第42週まで)	2018年計(第42週まで)
チリ	1,895	1,890	109,370	108,259
ペルー	0	0	98,820	171,454